

ABSTRAKSI

Suci rohdiyati. 110010436. Hubungan antara pola asuh orang tua permisif dengan sikap remaja terhadap seks pra nikah. Surabaya. Fakultas Psikologi Universitas Airlangga.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui apakah ada Hubungan antara pola asuh orang tua permisif dengan sikap remaja terhadap seks pra nikah. selain itu penelitian ini juga akan mengungkap apakah ada pengaruh antara pola asuh orang tua permisif dengan sikap remaja terhadap seks pra nikah.

Definisi dari seks pra nikah adalah hubungan yang dilakukan tanpa adanya ikatan perkawinan. lebih lanjut lagi ada beberapa tokoh yang menyatakan bahwa Hubungan seks pra nikah adalah hubungan kelamin antara laki-laki dan perempuan yang mengikuti suatu proses peningkatan perilaku seksual yaitu mulai dari ciuman atau percumbuan berat serta hubungan kelamin sebagai proses akhir.

Tipe penelitian ini adalah Explanatory / confirmatory research yang akan menguji hipotesis yang mengandung pernyataan adanya Hubungan anatara variabel bebas dan variabel terikat.

Subyek penelitian ini adalah siswa dan siswi SMU 17 AGUSTUS kelas XI yang berada dalam kisaran umur 16-18 tahun, tehnik pengambilan sample yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan simple random sampling dimana setiap individu dalam populasi memiliki kesempatan yang sama dan bebas untuk dipilih.

Proses pengambilan data penelitian dilakukan dengan menggunakan skala likert dalam bentuk kuesioner. setelah dilakukan tryout maka dilakukan uji validitas dan reliabilitas alat ukur. untuk uji validitas alat ukur menggunakan validitas isi melalui *professional judgement* dan validitas konstruk yang didalamnya terdapat validitas item yang menggunakan tehnik korelasi *product moment* dan uji reliabilitas nya menggunakan *Alpha Cronbach*.

Untuk kuesioner pola asuh orang tua permisif hasil uji validitas item nya adalah nilai rxy item sahik berkisar 0,3063 sampai dengan 0,8643 dengan hasil reliabilitas atau nilai r sebesar 0,9615. sedangkan pada skala sikap remaja terhadap seks pra nikah item sahik berkisar 0,3432 sampai dengan 0,8298 dengan hasil validitas atau nilai r sebesar 0,9617. berdasarkan uji validitas pada skala pola asuh orang tua permisif diperoleh 82 item sahik dan 28 item gugur sedangkan pada skala sikap remaja terhadap seks pra nikah diperoleh 44 item sahik dan 6 item gugur.

Tehnik analisis data yang digunakan untuk uji korelasi adalah *product moment* . dari uji hipotesis diperoleh hasil bahwa di dapatkan nilai $r = 0,433$ dengan nilai $p = 0,001$ karena nilai p lebih kecil dari 0,05 maka signifikan berarti ada Hubungan antara kedua variabel. sedangkan analisis data selanjutnya menggunakan analisis regresi. dari hasil uji hipotesis maka didapatkan nilai $r = 0,433$ dengan nilai $p = 0,001$ karena nilai p lebih kecil dari 0,05 maka signifikan berarti ada pengaruh anatara pola asuh orang tua permif dengan sikap remaja terhadap seks pra nikah.